

## La Junta destina 4,89 millones de euros a mejorar caminos rurales en la provincia de Córdoba

**Estas actuaciones, correspondientes a la primera fase del Plan de Choque por el Empleo, han generado provisionalmente 7.472 jornales**

**Redacción**

Miércoles 15 de julio de 2015 - 18:07



La Consejería de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural ha invertido 4,89 millones de euros en la mejora de caminos rurales de la provincia de Córdoba, dentro de la primera fase del Plan de Choque por el Empleo en el apartado de infraestructuras rurales.

Según la nota remitida por la Junta, entre 2012 y 2014, se han llevado a cabo actuaciones en 58 caminos rurales de la provincia, con una extensión de 53,48 kilómetros, y se han generado 7.472 jornales en esta primera fase del Plan de Choque, aún

con cifras provisionales. En esta fase se ha actuado en aquellos municipios en los que no se había actuado en el anterior plan de mejora de caminos rurales, por lo que puede afirmarse que ya se han mejorado caminos de todos los municipios de la provincia.

Los distintos ayuntamientos han sido los encargados de seleccionar las actuaciones prioritarias y la Junta de Andalucía, a través de la Agencia de Gestión Agraria y Pesquera de Andalucía (AGAPA), se ha encargado de llevarlas a cabo, incluyendo la redacción del proyecto, licitación, financiación y ejecución.

Actualmente se encuentra en ejecución la segunda fase del Plan de Choque por el Empleo en el apartado de infraestructuras rurales y se prevé actuar en los municipios de la provincia con mayor número de explotaciones agrarias, con una inversión que superará los 4 millones de euros.

El Plan de Choque por el Empleo se aprobó en el Consejo de Gobierno del 26 de julio de 2012, con el objetivo de impulsar la creación de empleo y que se beneficiaran del mismo desempleados de larga duración sin prestación y residentes en las zonas objeto de los trabajos.

En lo referente a las Consejerías de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural, y de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, el programa de mejora forestal y regeneración medioambiental y rural se divide en dos líneas, mejora forestal y regeneración medioambiental, y mejora de infraestructuras rurales.